



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.58
令和2年1月10日
文責：校長 伊藤孝行

明日から3連休となります!!!

3学期が始まり3日が過ぎ、子どもたちにも少し疲れが出てきたようです。3学期初日は、インフルエンザのため欠席する子どもはいませんでしたが、後半に入り数名の子どもがインフルエンザのため欠席をしています。

しかし、幸いなことに明日から3連休となります。

そこで、3連休の過ごし方として、以下の3点についてお願いをしますので、よろしくお願いいたします。

- ① 不要不急の外出はできるだけ避ける
- ② 人込みに出かける際は、マスクを着用し、帰宅したら「ていねいな手洗い」「うがい」をする
- ③ 発熱や咳、喉の痛み等がある場合は、できるだけ早く病院を受診する

※ 日曜、祝日は休診の病院が多いため、受診できる病院は限りがあります。

体調不良を感じた場合は、土曜日の内に受診をされることをお勧めします。尚、休日当番医でなくても、日曜日にも診察している病院も市内には複数あります。事前にチェックしておくのも大切なことだと思います。

1月13日(月)は成人の日です。

郡山市では、一日早い12日(日)にビックパレットを会場に成人式が行われます。



平成11年4月2日から平成12年4月1日までに生まれた方、「ご成人おめでとうございます!」。

節目の式となりますので、当日の晴天とご盛會を祈っております。

1/17.18は最後のセンター試験です。

文部科学省が進める「高大接続改革」により、センター試験は今回が最後の実施となり、現高校2年生らが受ける21年からは後を継ぐ共通試験として「大学入学共通テスト」が始まります。

当初は、英語の民間試験導入や国語の記述式導入と大きな変革になるものとなりましたが、ここにきて例年とあまり変わらないものとなりました。受験生の皆さんは、翻弄され不安な気持ちを持たれたことと思います。

そうは言っても、試験まで残すところ一週間となりました。今、一番大切なことは体調をベストに持っていくことです。



ご家庭の中には、今回のセンター試験を受験するお兄さんやお姉さんがいらっしゃるころもあると思います。

インフルエンザの患者数も増えてきていますので、家族そろって健康管理に努め、受験者には当日は力を思う存分発揮してほしいと思います。

なわとび大会にむけて一生懸命です。

今月末に開かれるなわとび大会に向けて、学級や個人で練習に取り組んでいます。



個人記録の更新と学級で心をつなげて、長なわとびの回数を増やしてほしいと思います。